



La Biennale de l'AEEPS à Poitiers

publié le 05/10/2023 - mis à jour le 09/10/2023

Descriptif :

"L'expérience corporelle : un concept intégrateur au service de l'éducation de l'élève en EPS."



21 et 22 Octobre 2023 - L'Association des enseignants d'EPS (AEEPS) de l'académie de Poitiers organise à la FSS de Poitiers, la Biennale de l'AEEPS. Cet évènement réunit tous les 2 ans 450 enseignants d'EPS de toute la France pour échanger pendant 2 jours sur leurs pratiques professionnelles. **INSCRIPTION ICI** [↗](#)

Cette année, le thème retenu est " L'expérience corporelle : un concept intégrateur au service de l'éducation de l'élève en EPS ". Vous retrouverez ainsi des conférences animées par Benoît Huet, Nathalie Gal-Petitfaux, Jacques Gaillard, et Carole Sève, pour éclairer la réflexion sur le sujet.

Les axes proposés pour analyser cette thématique sont :

- Axe 1 : Expérience corporelle, enjeux et finalités de l'école
- Axe 2 : Expérience corporelle et interprétation des conduites motrices
- Axe 3 : Expérience corporelle, contenus d'enseignement et progrès moteurs
- Axe 4 : Expérience corporelle et évaluation

Au total, ce sont plus de 50 intervenants, venus de toute la France, des interventions de nos Groupes Ressources, des interventions croisées de certains groupes, une nouveauté avec des ateliers de pratique, et de nombreux espaces de débats et de partage.



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.